

～ 新型コロナウイルス（COVID-19）に関する当院からのお知らせ ～

1月以降国内での感染が報告されるようになり、現時点ではいかに拡散防止できるかという状況となっております。当初は、武漢や湖北省からの帰国、当該エリアにかかわる人が感染リスクとされておりましたが、現在は市中感染の状態となっており、皆さまも不安な毎日を過ごされておられると思います。

まず、次の症状がある方は「帰国者・接触者相談センター」にご相談ください。

・風邪症状や37.5℃以上の発熱が4日以上続いている。

（解熱剤を飲み続けなければならないときを含みます）

・強いだるさ（倦怠感）や息苦しさ（呼吸困難）がある。

*高齢者や基礎疾患等のある方は、上の状態が2日程度続く場合

センターでご相談の結果、新型コロナウイルス感染の疑いのある場合には、専門の「帰国者・接触者外来」を紹介していただけることとなっております。

新型コロナウイルス感染症についての相談・受診の目安

<https://www.mhlw.go.jp/content/10900000/000596905.pdf>



新型コロナウイルス感染症に関しては、適宜情報が更新されており、当院でもその情報に基づき対応に努めております。しかし病気そのものの全体像が把握しきれていない状況で患者様の疑問や不安にこたえきれない状態ではあります。

当院では、新型コロナウイルスに対しての検査や治療は行っておりません。

国が定めるところの保険診療内でPCR検査を受けることは検討されておりますが、現時点では当院でその検査を行うすべての環境が整っておりません。今後もPCR検査につきましては、指定医療機関にて、その必要があると判断された方が受ける検査と認識しております。保健所や「帰国者・接触者相談センター」へお問い合わせください。

令和2年3月2日
院長